
Maine et Loire

- Attribution des anciens micro-ordinateurs en 2018,
- Dotation d’écrans et de double écrans 22 pouces. 
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Angers le 22 janvier2017

Après le succès de l'attribution des anciens micro-ordinateurs
en 2017, FO demande que l'initiative soit renouvelée en 2018.

FO DGFiP 49 a adressé un courrier le 12 janvier à Monsieur DERRAC lui demandant de renouveler en 2018
l’attribution des anciens micro-ordinateurs aux agents de la DDFiP49 (courrier ci-dessous).

Les représentants FO DGFiP 49 reçus le 16 janvier 2018 par le nouveau directeur ont profité de cette entrevue 
pour réitérer cette demande. Monsieur DERRAC a répondu qu’il « n’avait pas d'oppositions à formuler » 
contre le renouvellement de cette opération en 2018.

Cette initiative devrait permettre la distribution aux personnels d'environ une centaine de PC.

Avec FO DGFiP 49, Priorité aux agents     !
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Dotation d’écrans et doubles-écrans 22 pouces : 
affaire à suivre !

S'agissant des modalités d'attribution des écrans 22 pouces aux agents, FO DGFiP 49 a adressé un courrier à
Monsieur BEREAU le 21 novembre 2017 (voir ci-dessous). La Direction locale a répondu le 3 janvier 2018 par
mail. FO DGFiP 49 a profité de l'entrevue du 16 janvier pour remettre cette revendication : 

PAS UN AGENT SANS ECRAN(S) 22 POUCES     !
TOUTE DEMANDE DE SECOND ECRAN 22     "   DOIT ÊTRE SATISFAITE. 

Monsieur  DERRAC s’est montré attentif sur ce dossier. N’hésitez pas à demander un voire deux écrans 22
pouces à votre chef de service et à nous faire parvenir une copie de votre demande !

Mail de la Direction locale du 03/01/2018 en réponse à notre courrier du 21/11/2017
Bonjour Monsieur Lucas.

« Pour répondre à votre message du 21 novembre, nous abordons les besoins d’équipements en écrans ou
autres matériels, de manière formalisée, à chaque début d’année lors des dialogues de performance avec les
chefs d’unité. 
Puis nous élaborons avec l'ESI un plan d'équipement, en fonction des demandes et des priorités que nous
identifions avec les pôles métiers, puis des financements issus de diverses sources (DGF, CHSCT, délégation,
voire DG).
Les arbitrages sont faits en fonction des sujétions métiers, car toutes les missions ne nécessitent pas de double
écran qui mobilisent de la place sur le plan de travail.
L’enquête que vous sollicitez sera donc faite en ce début d’année sur le tableau support des dialogues de
performance. Bien cordialement. »

Avec FO DGFiP 49, idées claires...
et suite dans les idées     !


